



El Aeropuerto de Menorca se suma a la iniciativa 'la Hora del Planeta'

- Entre las 20:30 y las 21:30 horas el Aeropuerto menorquín apagará las luces que iluminan la escultura de la rotonda de acceso a las instalaciones, las que alumbran el cartel principal del Aeropuerto y las de la fachada del Edificio Terminal que está frente al campo de vuelo
- Se cumplen diez años de esta campaña de concienciación contra el cambio climático, impulsada por el Fondo Mundial de la Naturaleza

24 de marzo de 2017

El Aeropuerto de Menorca se une por primera vez a la iniciativa 'la Hora del Planeta' que se celebrará este sábado, 25 de marzo, entre las 20:30 y las 21:30 horas. Por esta razón, se apagarán las luces que iluminan la escultura 'Vela' de la rotonda de acceso a las instalaciones, las del cartel principal del Aeropuerto y las de la fachada del Terminal que está frente al campo de vuelo. Con el apagado de las luces durante una hora se calcula un ahorro de consumo de 10.000 W aproximadamente.

La campaña de sensibilización contra el cambio climático nació hace diez años en Sidney, impulsada por la asociación World Wildlife Fund (Fondo Mundial de la Naturaleza).

Con el lema de esta edición, 'el planeta el primero, que nadie te pare', empresas, ayuntamientos y otras organizaciones e instituciones serán partícipes de la iniciativa.